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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 028/2015 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às 19h00min, reuniram-se 
nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, 
Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Italvino Antonio Geremia, Laudino Balbinot, Luci 
Honorio Borges Menin, Paulo Deoclides Camera e Pedro Menegat que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a vigésima oitava Sessão Ordinária do segundo período da 
3º Sessão Legislativa da 12ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado 
do Paraná, sob nº. 028/2015, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Italvino Antonio Geremia para fazer a leitura 
do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a 
Ata da Sessão Ordinária sob nº. 027/2015, do dia 31 de agosto de 2015. Em votação a 
ata foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a 
Secretária da Sessão à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. 
Correspondências Recebidas: Correspondência do Executivo Municipal, encaminhando 
respostas aos pedidos verbais feito pelos Vereadores na sessão ordinária do dia 
24/08/2015. Oficio nº. 152/2015, do Executivo Municipal, sobre o repasse dos recursos da 
Câmara ao Executivo Municipal. Relatório dos jogos realizados pela Escolinha Municipal. 
Correspondência da ACAMSOP/13, repassando a taxa de utilização do Centro de 
Eventos de Nova Prata do Iguaçu. Correspondências Expendidas: Oficio nº. 098/2015, 
ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo dos Projetos de Lei 034, 036/2015 e 
Substitutivo ao Projeto de Lei 022/2015. Oficio nº. 099/2015, ao Executivo Municipal, 
encaminhando o Requerimento 036/2015, protocolado e tramitado na Sessão Ordinária 
do dia 31/08/2015. Oficio nº. 100/2015, ao Executivo Municipal, sobre a transferência do 
terreno para construção da sede da Câmara Municipal. Oficio nº. 101/2015, ao Gerente 
de Obras e Serviços do Escritório Regional – DER, encaminhando o Requerimento 
036/2015. Oficio nº. 102/2015, ao Executivo Municipal, solicitando o repasse de recursos 
referente ao 5º bimestre. Protocolos na Secretária: Protocolo nº. 081/2015, referente ao 
Projeto de Lei 038/2015, de autoria do Executivo Municipal, o qual solicita autorização do 
Poder Legislativo para efetuar abertura de credito adicional suplementar no orçamento do 
município de Enéas Marques para o exercício de 2015 e a efetuar alterações no anexo da 
LDO exercício 2015, e no anexo do PPA, 2014/2017. Protocolo nº. 082/2015, referente ao 
Projeto de Lei 039/2015, de autoria do Executivo Municipal, o qual solicita autorização do 
Poder Legislativo para efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 
município de Enéas Marques para o exercício de 2015 e a efetuar alterações no anexo da 
LDO exercício 2015, e no anexo do PPA, 2014/2017. Protocolo nº. 083/2015, referente ao 
Requerimento 037/2015, de autoria dos vereadores Adão Biancatti, Italvino Geremia, Luci 
Menin e Pedro Menegat, os quais requerem que o Executivo Municipal encaminhe à 
Câmara Municipal documentos e informações sobre a perfuração do poço tubular (poço 
artesiano) na comunidade de Alto Pinhal. Protocolo nº. 084/2015, referente ao 
Requerimento 039/2015, de autoria do vereador Adão Biancatti, o qual requer o 
cascalhamento da estrada de acesso e arredores do estábulo das propriedades de 
Ademir Costa Milan, Altamir Rossi, Silvio Schmitz e Boleslau Mrojinski, comunidade de 
Alto Bela Vista. Protocolo nº. 085/2015, referente ao Projeto de Lei 040/2015, o qual 
solicita autorização do Poder Legislativo para alienar à Câmara Municipal de Vereadores 
na forma de doação, o lote urbano nº. 09-G, da quadra nº. 32, patrimônio do município. 
Protocolo nº. 086/2015, referente ao Requerimento 038/2015, de autoria do vereador 
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Augustinho Berlato, o qual requer que após a tramitação regimental seja encaminhada ao 
Executivo Municipal, INDICAÇÃO sugerindo ao Prefeito Municipal como medidas de 
urgência a colocação gratuita de meio-fio nas laterais das ruas do Conjunto Habitacional 
Colina Verde. Despacho da Presidência: Os Projetos de Lei 038, 039 e 040/2015 foram 
encaminhado as comissões permanentes da Casa para emissão de parecer. Os 
Requerimentos 038 e 039/2015 foram determinados o envio ao Executivo Municipal. O 
Requerimento 037/2015 foi encaminhado a ordem do dia da próxima sessão para 
emissão de parecer. Não havendo Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a 
Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os vereadores com 
assento na Casa. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por cinco 
votos favoráveis e quatro votos contrários o Projeto de Lei nº. 037/2015, o qual requer 
autorização do Poder Legislativo para efetuar abertura de credito adicional suplementar 
no orçamento do município de Enéas Marques para o exercício de 2015 e a efetuar 
alterações no anexo da LDO exercício 2015, e no anexo do PPA, 2014/2017. Usaram da 
palavra na discussão deste projeto os Vereadores Paulo Camera, Augustinho Berlato e 
Luci Menin. O Projeto de Lei contou com pareceres favoráveis da Procuradora Jurídica e 
das Comissões Permanentes da Casa. Encerrou-se a ordem do dia com a presença de 
todos os Vereadores com Assento na Casa. Tribuna Livre: Inscrito o senhor Célio Pickler 
o qual fez um agradecimento especial em nome da diretoria e dos moradores da 
comunidade do Mata Fome à Câmara e ao Executivo Municipal pelos serviços no pátio da 
igreja da comunidade. Concluiu convidando a todos para a festa da comunidade que será 
realizada no próximo domingo. Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os 
Vereadores Italvino Geremia, Pedro Menegat, Alaércio Dalbelo, Augustinho Berlato, Luci 
Menin, Laudino Balbinot e Adão Biancatti. O vereador Italvino Geremia, comentou 
informações da última semana onde o governo do estado anunciou a redução dos 
recursos para a aquisição de produtos da agricultura familiar que são destinados a 
merenda escolar na rede estadual de ensino. Lamentou os prejuízos que trará esta 
medida aos agricultores do estado e aos alunos que deixarão de receber alimentos de 
qualidade. O vereador Pedro comentou a satisfação em receber os moradores da 
Comunidade de São Miguel. Solicitou a realização de serviços para a construção de 
gaiolas e locais apropriados para que os moradores tenham um local adequado para 
depositar o lixo e o material reciclável, em cada comunidade. O vereador Alaércio 
parabenizou a divisão de esportes pelas finais do campeonato semana Pátria de futsal, 
comentou a reorganização do Jaracatiá retornando após 13 anos. O vereador Augustinho 
comentou sobre os serviços de melhorias realizados no pátio da capela de São Miguel, 
lembrando que apresentou requerimento solicitando este serviço. Solicitou serviços de 
máquinas na saída do asfalto e entrada na comunidade do Alto Bela Vista. Parabenizou a 
APAE, pelo jantar realizado no ultimo sábado. Comentou sobre o retorno da equipe do 
Jaracatiá representando o município.  Parabenizou as equipes e atletas que participaram 
das finais do campeonato Semana da Pátria de Futsal. Comentou sobre o pedido de 
colocação para meio-fio nas ruas do conjunto habitacional colina verde.  O vereador Luci, 
agradeceu pela participação dos representantes da comunidade São Miguel, destacou o 
jantar da APAE e as finais dos Jogos da Semana da Pátria. Comentou das 
comemorações do dia da independência, 7 de Setembro, lembrando da importância da 
sociedade estar unida para exigir uma Pátria mais justa para todos. O vereador Laudino 
comentou dos serviços realizados na comunidade de São Miguel, lembrando que há 
muito tempo vinha pedindo este serviço para atender aquela comunidade. Manifestou o 
seu agradecimento a todos que participaram do jantar da APAE, enfatizando a alegria dos 
alunos e organizadores que fizeram um grande evento. Comentou a organização do 
Jaracatiá, mas lamentou o fato do fechamento do Estádio Bonettão, onde 



84 
 

  
 
 

tradicionalmente os jogos eram disputados. Também comentou a realização de reunião 
da Cohapar na ultima semana, onde os vereadores não foram comunicados. Sobre o 
projeto 037, aprovado para utilização dos recursos da Câmara, lembrou que é uma 
necessidade legal que agora possibilita utilizar esses recursos que não poderia ficar 
retidos sem previsão orçamentária. O vereador comentou informações da prefeitura de 
Chopinzinho onde o prefeito anunciou a redução de 13 para 08 secretarias como forma de 
diminuir os gastos para aproveitar o recurso em outros serviços. O Presidente Adão, 
comentou os eventos esportivos com o campeonato regional e as finais no Ginásio 
Bonettão, do Campeonato Semana da Pátria, lembrando a importância destes eventos e 
competições que integram a população. Lembrou que espera que seja resolvido em breve 
um espaço para o novo campo de futebol para atender a sede do município. Falou 
também sobre o requerimento apresentado por ele, solicitando serviços na comunidade 
Alto Bela Vista. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, 
os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 29ª Sessão Ordinária do segundo 
período da 3ª Sessão Legislativa da 12ª Legislatura às 19h00min do dia 21 de setembro 
de 2015. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a 
vigésima oitava Sessão Ordinária do segundo período da 3ª Sessão Legislativa da 12º 
Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 14 de setembro de 2015, às 
20h10min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os Vereadores com 
assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-
se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta 
Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 
 Vereador Adão Biancatti                              Vereador Luci Honorio Borges Menin  
  PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                               PRIMEIRO SECRETÁRIO  


